



Apple anunció que iTunes, su plataforma música, dejará de existir después de 18 años de estar en funcionamiento. La compañía dará el anuncio en su Conferencia Mundial de Desarrolladores (WDDC), el próximo lunes.

El cambio ya se ha percibido en algunos iPhones y iPads, luego de dos años de los rumores acerca de que Apple discontinuará iTunes y su «*anticuado*» software. Se espera que la nueva aplicación de música siga permitiendo a los usuarios comprar canciones, un método que ha disminuido en la era del streaming.

iTunes se atribuye a la separación de canciones y álbumes como productos comerciales, además, generó la venta de más de 400 millones de iPods y con el tiempo, creció para incluir películas, programas de televisión, podcasts y más.

Según un reporte de la Asociación de Industria Discográfica de Estados Unidos, las compras de música digital han caído a mínimos históricos, disminuyendo por sexto año consecutivo en 2018, a tan solo mil millones de dólares en ventas. El streaming por otro lado, sigue creciendo velozmente y ya representa un 75% de los ingresos reportados para la industria musical el año pasado.